

# Viele Grüße von Flex und Flo



Hallo liebe Kinder,

wir sind Eure Freunde **Flex und Flo** und senden Euch ganz liebe Grüße aus der **Adolf-Glaßbrenner-Grundschule!**

Es ist ganz schön einsam so ohne Euch hier im Schulhaus und auf dem Schulhof... Aber Ihr werdet bestimmt viele tolle Sachen zu Hause erleben und mit Euren Eltern gemeinsam eine gute Zeit verbringen!



Habt Ihr denn auch schon ein wenig in Euren Heften gerechnet?  $1 + 1 = 2$ , das weiß doch jedes Kind...!!!

Am Donnerstag durften wir Herrn Rahrbach im Schulleiterbüro besuchen und wir haben uns gleich auf seinen lustigen Drehstuhl gesetzt! Ganz schön viel Papier auf seinem Schreibtisch und andauernd klingelt das Telefon...

Vielleicht wollt Ihr uns auch einmal eine E-Mail schreiben und von Euren Erlebnissen berichten? Auch über ein Foto von Euch, wie Ihr zu Hause so lebt und was Ihr so macht, oder von einem schönen selbstgemalten Bild für uns: Darüber würden wir uns sehr freuen...

Eure Eltern helfen Euch bestimmt dabei!

Also, dann mal los: [flex\\_und\\_flo@gmx.de](mailto:flex_und_flo@gmx.de)

Wir melden uns bald wieder bei Euch...

